

Sœur Alphonse, toi qui disais à Mère Anne Emmanuelle, lors de son dernier passage : « J'attends la vie éternelle » entre dans la joie de ton Seigneur,...



...car le pays où tu entres pour en prendre possession n'est pas comme le pays d'Égypte d'où vous êtes sortis : après avoir semé, il te fallait arroser avec ton pied, comme on arrose un jardin potager. Le pays où vous allez passer pour le posséder est un pays de montagnes et de vallées, qui boit la pluie du ciel. C'est un pays dont le Seigneur ton Dieu prend soin : les yeux du Seigneur ton Dieu sont fixés sur lui constamment, du début à la fin de l'année.

Dt 11, 10-12

Sœur Alphonse – Louise Portailier est née le 07/03/1921 à Saint Julien d'Oddes dans la Loire. Entrée à Chambarand comme converse le 05/05/1943, il y a 80 ans, elle a fait profession solennelle le 17/05/1948. A la fermeture de l'Abbaye de Chambarand, elle a été rattachée à l'Abbaye de Blauvac, tout en séjournant à l'Ehpad « Enclos Saint Jean » à Avignon. C'est là qu'elle a rejoint son Seigneur, le samedi 22 avril 2023 entourée par les Filles de Notre Dame des Douleurs (dites parfois Sœurs de Marie Saint Frai) et par d'autres sœurs de la communauté de Blauvac/Chambarand, résidentes dans cet établissement.



La messe d'obsèques aura lieu à 11 h samedi 29 avril à l'Enclos Saint Jean, puis l'inhumation se fera à 14h30 dans le cimetière de Blauvac

Un jardin, c'est d'abord une clôture : « un espace délimité, protégé des regards et du monde, un lieu à part, secret. Car dans le jardin biblique, Dieu rencontre l'humanité, Il lui donne rendez-vous. « Il attend l'homme, dans le secret du coeur. Et pour ceux qui croient à la Résurrection du Fils de Dieu, le jardin de Dieu est désormais partout où l'on trouve un homme qui prie (...) Le jardin parle et l'esprit respire. »

Anne Ducrocq « Jardins spirituels »

